

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Por los que luchan en Marruecos

Cuando el pasado sábado salía para Melilla el batallón del regimiento Cartagena, llevando consigo el alma de la Ciudad, pues siempre van tras de los que se alejan, y más aún si para la guerra parten, las almas de los seres amados que en el pueblo quedan un feliz pensamiento brotó de la caritativa Junta de Damas de la Cruz Roja cartagenera.

Estas beneméritas señoras que tan excelentes servicios han prestado siempre que se ha recrudecido la campaña de África, en favor de los valientes y sufridos soldados de nuestros batallones expedicionarios, quieren ahora alcanzar la protección del Cielo para que cese la lucha contra los contumaces rifeños, llenándose una vez más de gloria la santa enseña de la Patria, y que el espinoso problema de Marruecos que tan anhelosamente queremos todos que se resuelva y en cuya solución ha prometido el Directorio poner todo su empeño, venga pronto a un feliz y honroso término que restaure la paz y la tranquilidad en los hogares españoles.

Para dar realidad a esta hermosa idea de las Damas de la Cruz Roja, la Autoridad eclesiástica de Cartagena, que la acogido con entusiasmo, ha acordado que se celebre en el consagrado templo de la Patrona, la Santísima Virgen de la Caridad, una solemne Comunión general que tendrá lugar el próximo domingo, día 13, a las ocho de la mañana.

A tomar parte en este piadoso acto que tiene tan patriótico fin y tan tierna intención están invitados todos los cartageneros, y particularmente las asociaciones religiosas.

De esperar es que las familias cartageneras no dejen de acudir en ese día a recibir al Señor ante el trono de nuestra idolatrada Madre Dolorosa, para pedir la victoria para las armas españolas que combaten en Marruecos y que se anticipe el retorno al tranquilo hogar de los hijos, de los padres, de los esposos o hermanos que al grito de ¡Viva España! partieron allende el mar, arrancando tras sí el alma y el corazón de los seres amados que en el pueblo quedaron suspirando por su vida.

A. NAVARRO

De Sociedad

Los que viajan
Ha salido para La Ribera donde pasará la temporada el concejal de este Ayuntamiento don Jerónimo Segura y su distinguida familia.

—Ha marchado a Royas, con objeto de embarcar en el acorazado «Alfaro XIII» el Capitán de Corbeta D. Francisco Domínguez.

—A Cádiz, el Capitán de Corbeta D. Camilo Molins y el Teniente de Navío D. Dimas Regalado.

Notas varias
En la parroquia de Santa María de Gracia ha sido bautizada la preciosa niña que hace poco dió a luz la esposa del joven auxiliar de oficinas Militares en la Armada don José Martínez Aznar.

Se le impuso el nombre de Eulogia y fué apadrinada por don Julio Nieto y la señorita Josefina Valero.

Reciban los padres nuestra enhorabuena.

—En los exámenes celebrados en la Escuela de Condestables ha aprobado el 1.º semestre el alumno D. Antonio Blasco Valdivieso.

Letras de luto
La ilustre y pontificia Cofradía del Santísimo Cristo del Socorro ha celebrado hoy una misa de requien con responso final en su capilla de la antigua catedral por la intencional del alma del Hermano que fué de la misma y bondadoso caballero D. José Lizáns Muñoz (q. e. p. d.)

A estos piadosos sufragios han concurrido numerosos cofrades y amigos.

Reiteramos a su familia y a la cofradía del Cristo Moreno nuestro sentimiento por tan dolorosa pérdida.

El crucero "Extremadura" sin novedad

(NOTA OFICIAL)

En vista de los alarmantes rumores que se han difundido en estos días, referentes al Crucero «Extremadura», el Excmo. Señor Capitán General de este Departamento, interesado en las noticias del señor Comandante del referido buque, habiendo recibido en el día de ayer, el siguiente radiograma:

«En Oenta.—El comandante «Extremadura» al Capitán General Departamento.—Regresamos del crucero sin novedad, estamos listos para comisión muy agradecidos a usted. Le saluda afectuosamente.»

Las Escuelas de Náutica

En virtud de una real orden que publica la «Gaceta» del domingo en relación con las Escuelas Náuticas, suprimidas por real decreto de 8 de junio último, las corporaciones provinciales o municipales, así como las privadas que deseen sostener con cargo a sus presupuestos, las enseñanzas náuticas en las escuelas oficialmente suprimidas, podrán hacerlo así con carácter particular.

El Estado dejará a beneficio de las mismas el material, que las escuelas suprimidas deben entregar en la respectiva Comandancia de Marina. Para ello deberán solicitarlo antes del 20 de julio.

Para Mariscos y Paellas
el Restaurant del Chalet

Medida plausible Las fiestas del Carmen

Es muy aplaudida por todas las personas de orden la medida adoptada por el Gobernador Militar, ordenando que sean detenidos y castigados aquellos que se dediquen a propagar falsos rumores sobre Marruecos.

El suceso que decían haber ocurrido en el Extremadura y que en otro lugar de este diario lo desmintió el Excmo. Señor Capitán General, ha sembrado una alarma extraordinaria entre las familias de los marinos que en el referido crucero van.

Castigues pues a los propagadores de campañas alarmistas, que llevan la intranquilidad a amables madres y cariñosas esposas.

Por ello aplaudimos la disposición del Excmo. Señor Gobernador Militar de la plaza y esperamos que la policía cumplirá fielmente la orden deteniendo a los que con maldad insana llevan de aquí para allá noticias falsas.

EL DUENDE

Heridos de Marruecos vienen a Cartagena

Según nos informan en este Gobierno Militar se ha ordenado la evacuación sobre el hospital militar de esta plaza de cien heridos de tropa y nueve oficiales.

Del batallón del 70 de línea

El Excmo. Sr. Gobernador Militar nos remite copia de la carta que contesta el señor Alcalde a la suya, ya publicada, que dice así:

«Cartagena 8 de Julio de 1924.
Excmo. Sr. D. Eduardo Castell. General y querido amigo: Ha sido en mi poder su patriótica comunicación de 6 del actual, cuyos sentimientos comparto orgulloso y acepto en nombre de la Ciudad que innumerablemente represento.

Cumple a esta Alcaldía expresar a Vd. su sincero agradecimiento por los conceptos laudatorios contenidos en su mencionada comunicación para la Ciudad Cartagenera y, como Vd., tengo la serena confianza de que nuestro regimiento, en los momentos difíciles para la Nación, porque atravesamos, sabrá añadir, con su heroísmo, nuevos timbres de gloria al Ejército y Patria española.

Con este motivo, me es grato reiterar a Vd. los sentimientos de inquebrantable afecto de su afmo. y S. S. y amigo.—Alfonso Torres.»

Desde Melilla

La brigada enviada esta zona está integrada por los batallones de La Corona, y de las bases navales de Cádiz, Cartagena y Ferrol y fuerzas del segundo de montaña de Artillería.

El batallón de La Corona se aloja en el cuartel del Hipódromo. El de la Base Naval de Cádiz y el de la del Ferrol en el cuartel de Cabrerizas. El de la Base Naval de Cartagena, en el cuartel de Santiago. Las fuerzas del 2.º de montaña de Artillería se alojan en el cuartel de Alfonso XIII.

Estas fuerzas han llegado en los vapores «Atlante», «Cabrera», «Escalante» y «Tordera».

He aquí el programa de las fiestas que se han de celebrar en la Parroquia del Carmen los tres últimos días de la noche.

Día 14.—De diez a doce de la noche, gran iluminación y concierto por la laureada banda de Infantería de Marina.

A las once. Cine al aire libre exhibiéndose un escogido programa de películas.

Día 15.—De diez a doce de la noche: Gran iluminación y concierto por la referida banda.

A las once: Castillo de fuegos artificiales.

Día 16.—Al amanecer: Gran diaca por la repetida banda acompañada de cornetas y tambores.

A las 12 de la mañana, reparto de pan a los pobres.

A las siete y media de la tarde: Solemne procesión que recorrerá las calles de la parroquia.

A las nueve de la noche: Gran retreta floreada por la Banda de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería de Marina.

De diez y media a once y media: Gran iluminación y último concierto por la misma banda.

A las doce: Una monumental traca Valenciana de quinientos metros.

La portuaria Alvarez Gómez

Puerto de Murcia, 24,
ocaso de inaugurar un bonito salón de mansiones, que tiene el honor de poner a disposición de su distinguida clientela, cuyo servicio, para señoras y señoras, en su constante deseo de corresponder al favor que le dispensan a diario, ofrece absolutamente gratuito, por unos días.

Por su Patrona

El próximo día 16 festividad de la Virgen del Carmen, patrona de la Marina, la Intendencia de Murcia, dirá una misa solemne en el templo de Santo Domingo, concurriendo a ella en traje de gala una compañía con bandera y música y comisiones de todos los cuarteles.

Segun nuestras noticias en la Base Naval habrá divertidos festejos organizados por la marinería.

Información de Marina

Se aprueba un proyecto de reglamento para la pesca con el arte denominado «almadraba».

—Queda de eventuales en este departamento el capitán de fragata don Juan N. Domínguez.

—Se concede el ascenso al capitán de corbeta don Julio Sánchez y al teniente de navío don José Cabezas.

—Toma el mando del torpedero n.º 22 el teniente de navío D. Fernando Abasanz.

—Se desestima instancia del vicealmirante D. José González Quiñero.

Se amplía comisión conferida al capitán de fragata D. Mateo García de los Reyes y teniente coronel de Legación D. Jesús Alfaro para que pueda visitar las escuelas de Buza de Inglaterra.

En tercera plana originales de interés.

Información de los Barrios

Santa Lúcia

Homenaje al Patrono

En un noble pugilato de generosos deseos y después de laboriosa discusión, la activa comisión de festejos de este barrio acordó realizar el siguiente programa:

Día 20.—Por la tarde partido de foot ball y por la noche inauguración de la tómbola y verbena.

Día 21.—Por la noche tómbola y verbena.

Día 22.—Por la tarde concurso de natación y cucañas con importantes premios en metálico y por la noche verbena.

Día 23.—Por la tarde el emocionante juego del pollo y por la noche verbena.

Día 24.—Por la tarde emocionante carrera pedestre y cucañas con sus correspondientes premios y por la noche verbena.

Día 25. Festividad del Apostol. Por la mañana gran diaca. A las 7 misa de Comunión General. A las 10 solemne función religiosa, oficiando la misa un coro de agraciadas señoritas de esta localidad y ocupando la sagrada cátedra el Sr. Arcipreste de esta ciudad don Francisco Cervera. A las 6 de la tarde la tradicional procesión marítima con la imagen del Apostol Santiago.

En esta procesión se adjudicará premios a las embarcaciones particulares que mejor engalanadas acompañen al Santo. El jurado lo componerán individuos de la comisión de festejos, asesorados por individuos del Pósito Pescador. Por la noche tómbola y verbena.

Día 26.—Por la noche función teatral y concurso de «canta-jondo» con importantes premios en metálico.

Día 27.—Por la tarde a las 6 carreras de cintas en la Calle de D. Francisco Jorquera (Oeste). Por la noche concurso de fachadas iluminadas, tómbola y verbena como final de las fiestas.

Al domingo siguiente concierda ya la dignación económica de la comisión se hará el reparto de limosnas.

Es de lo que se llama un programa megac, que de realizarse en todo su integridad y en sus aspiras todos, hará época en este barrio. A ese resultado final había que llegar fuertemente dadas las personas que integran la comisión.

Corresponsal

Nomenclator de la Industria y del Comercio

Manual de legislación administrativa; consultorio indispensable, para los contribuyentes en todos los órdenes. Volumen novísimo y práctico de de ilustración tributaria que facilita en sumo grado el conocimiento exacto de los derechos y deberes tributarios y toda función mercantil e industrial.

Editor: José Ledesma Rodríguez.

Precio del volumen encuadernado a la holandesa, pesetas 10.50.

Punto exclusivo de venta: Tipografía de Antonio García Paredes. San Fernando 26, Cartagena.

Clinica Dental y Laboratorio

Dirigidos por Antonio Balleas Médico Odontólogo y Alfredo Balleas Director del Laboratorio Enfermedades de la Boca y dientes. Consultorio de 9 a 6.

De 6 a 7 consulta económica para obrero y sus familias. Carmen 85, 1.º y 2.º planta.